
447 m²

Réf. V0543AN

10 800 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Très  belle  propriété  datant  des  années  1900  entièrement  rénovée

mélangeant  l'architecture  néo-mauresque  au  style  contemporain.Elle

est  situé  proche  du  Port  Gallice  et  à  pied  des  plages  de  sable  fin  de

Juan les Pins.Elle offre environ 394 m² habitables sur un terrain de 1308

m² avec piscine à débordement de 15 mètres comprenant une fontaine

et  jet  spa.La  cuisine  a  été  conçue  par  Nicholas  Anthony  of

Knightsbridge, elle est équipée de meubles Poggenpohl avec des tiroirs

à commande électrique et des panneaux avec changement de couleur

télécommandés et d'appareils électroménagers Gaggenau.La salle ...

Very  beautiful  property  dating  from  the  1900s,  completely  renovated  mixing

neo-Moorish architecture with contemporary style.It is located near Port Gallice and

within  walking  distance  of  the  fine  sandy  beaches  of  Juan  les  Pins.It  offers

approximately 394 sqm of living space on 1308 sqm land with a 15-meter infinity

pool including a fountain and jet spa.The kitchen was designed by Nicholas Anthony

of  Knightsbridge  and  is  fitted  with  Poggenpohl  units  with  electrically  operated

drawers  and  remote  controlled  color  changing  panels  and  Gaggenau

appliances.The dining room, adjacent to the kitchen, ...
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